

LOS ÚLTIMOS PASOS DE LA FUSIÓN DE BICECORP Y GRUPO SECURITY: SOMETEN PROCESO A JUNTAS DE ACCIONISTAS

En una etapa decisiva entró la fusión de Bicecorp y Grupo Security. Los directorios de ambas compañías acordaron convocar a sus respectivas juntas extraordinarias de accionistas con el objetivo de someter a votación la aprobación de la operación, según informó ValorFuturo.

Si ambas instancias dan su visto bueno, Bicecorp sucederá a Grupo Security en todos sus derechos y obligaciones, se comunicó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF). Las asambleas se llevarán a cabo el 26 de junio.

En la junta se someterán a votación todas las materias vinculadas con la integración de los *holdings*. Entre ellas, la reducción del capital social mediante la cancelación de acciones remanentes y no suscritas; la aprobación de la fusión por absorción; la aprobación del aumento de capital necesario para materializar la fusión; y la actualización de los estatutos sociales de la compañía para adecuarlos a la normativa vigente.

Esta etapa es el paso siguiente tras la toma de control de Grupo Security por parte de Bicecorp tras declararse exitosa la Oferta Pública de Adquisición de Acciones (OPA).

De acuerdo con los informes de los evaluadores in-



Bicecorp sucederá a Grupo Security en todos sus derechos y obligaciones.

dependientes, consignó ValorFuturo, esta fusión da origen a uno de los grupos financieros más importantes de Chile, con un valor económico estimado de más de US\$ 3.200 millones, activos totales por US\$ 34 mil millones y más de 2,4 millones de clientes.